

Sr. Don Carlos Faust - B l a n e s

Mi querido amigo: Con la excursión de mañana, a Solius, daré por termina la pequeña campaña botánica realizada en el mes de agosto y saldremos para Barcelona, con mi mujer, el próximo jueves. La semana pasada estuve por segunda vez en Romañá, y subimos al pico llamado el Dric, uno de los más altos de las Gavarras, donde Xiberta halló el A-denocarpus grandiflorus. Tenía interés la visita porque, como le dije a Vd., esta papilionácea sólo crece allí de todo el territorio catalán, y debía conocer con qué especies convive. Tuvimos la fortuna de hallarla al pie mismo del Dric, en una reducida localidad del alcornocal, junto con la Genista linifolia, el Cytisus triflorus, la Genista candicans, y todo el cortejo habitual del quercetum suberis. Preparé unos ejemplares, pero con el fruto ya abierto y sin semillas.

Don Emilio Fernández Galiano es catedrático de zoología en la Universidad de Madrid. Le conozco del antiguo Museo de Ciencias Naturales de Barcelona, donde trabajaba él también, y de la Academia de Ciencias. Se dedica primordialmente a la histología, y es un habilísimo traductor del alemán.

Realmente, es como dice Vd. No existe ningún libro original español de botánica general destinado a la enseñanza universitaria. Hasta la muerte del profesor D. Blas Lázaro Ibiza, acaecida en 1921, se utilizaba como texto de la asignatura de "Botánica aplicada a la farmacia" el libro de dicho señor; pero no era un tratado de botánica general, sino un compendio muy mediocre de la flora española.

Nerítico significa ribereño, costero, por oposición a pelágico, que es lo propio de alta mar. Se alude a las nereidas, que vivien

en las riberas, si es que no ando equivocado. Jahandiez y Maire llama-
ron Euphorbia Nereidum, a una especie africana, ^{que} vive a orillas de las
aguas en los montes del Atlas.

Consérvese bueno y hasta cuando quiera .

T. J. J.

Playa de Aro, 28 de agosto de 1945

2.9.